

*In schönen Erinnerungen
lächelt die Vergangenheit.*

Stäfa, im November 2023

Danksagung

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem geliebten

Kurt Weinwurm

20. Dezember 1938 – 28. Oktober 2023

Wir danken von Herzen allen Verwandten, Freunden und Bekannten die Kurt auf seinem Lebensweg mit Freundschaft begegnet sind, sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme persönlich oder schriftlich zum Ausdruck brachten. Ein herzliches Dankeschön für die grosszügigen Spenden für den Verein für Altersfragen.

Ein spezieller Dank an Frau Dr. Heike Pietge und dem Team der Onkologie Spital Männedorf.

Auch danken wir Herrn Diakon Bruno Gut-Fuchs für die feierlich gestaltete Trauerfeier und Herrn Basil Hubatka für das wunderbare Trompetenspiel sowie für die schöne Orgelmusik.

Die Trauerfamilie